

El Perú expresa condolencias a Chile por incendios forestales en Bío Bío y Ñuble

18 de enero de 2026

Comunicado Oficial 002 - 26

El Perú expresa sus más sentidas condolencias al Gobierno y al pueblo de la República de Chile por la lamentable pérdida de vidas humanas ocurrida en las regiones del Biobío y Ñuble, y hace llegar su solidaridad a las familias de las víctimas ante esta emergencia.

El Consulado General del Perú en Santiago se mantiene alerta y realizando un estrecho seguimiento a esta situación —permaneciendo atento a cualquier requerimiento de asistencia de nuestros connacionales—, lo que permite confirmar que, hasta el momento, no se han registrado peruanos afectados.

En caso de emergencia se agradecerá tomar contacto a través del celular +56 963 092 991, o al correo electrónico secretaria@conpersantiago.cl